



Alumnos del IES Roque Amagro visitan Grafcan

[galdaraldia.es](#) // 26 enero 2016 // 1

El pasado jueves 21 de enero, los alumnos del 2º del Grado Superior en Administración de Sistemas Informáticos y en Red, del IES Roque Amagro, visitaron las instalaciones de Grafcan en Las Palmas de Gran Canaria.



El responsable de Atención al Cliente les expuso de forma general el objeto y trabajos que realiza la empresa. Seguidamente, personal del Departamento de Administración de Sistemas ofreció una charla formativa sobre la arquitectura de red y de sistemas que da soporte a toda la infraestructura de información de la empresa.

Los alumnos se mostraron muy interesados y prestaron mucha atención a

toda información recibida. Finalmente, realizaron una visita al Centro de Proceso de Datos y a diversos puestos de trabajo dedicados a la restitución cartográfica.

Tweet



Publica tu opinión

Su comentario:

Su nombre:

Publicar comentario

GALDARALDIA.es no se hace responsable de las opiniones expresadas por los usuarios y lectores de esta página web a través de los comentarios.